

Karin Ehler: Mittler zwischen den Generationen?

Beitrag aus Heft »2005/03: Handys im Jugendalltag«

Die Landesstelle Kinder- und Jugendschutz Sachsen-Anhalt e.V. bietet Beratungen, Informationsveranstaltungen, Fortbildungen und Workshops zu Themen an, die im Zusammenhang mit dem Kinder- und Jugendschutzgesetz (JuSchG) oder dem Jugendmedienschutzstaatsvertrag (JMStV) relevant sind, etwa im Bereich Computerspiele, Filme, aber eben auch Handy.

Für merz führte Karin Ehler ein Interview mit dem Geschäftsführer der Landesstelle, Arnfried Böker, über die jugendschutzrelevanten Aspekte des Handygebrauchs.

(merz 2005-03, S.35-39)